

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el lunes día 9 de Abril de 2018.

EL AYUNTAMIENTO SIGUE SIN NOTICIAS DE LA DIPUTACIÓN PERO AVANZARÁ EN EL PROYECTO DE LA RONDA SUR HASTA DONDE PUEDA

Se hará un proyecto específico de la Ronda Sur por si se confirman las noticias conocidas a través de los medios. Las obras no se pueden licitar mientras la Diputación no confirme la partida a disposición de esta obra ni cambie lo aprobado en el convenio que enviaron hace un año.

La delegada de Movilidad, Vía Pública y Obras, Cristina Laborda ha anunciado hoy que el Ayuntamiento de Irun, mediante resolución de alcaldía, ha adjudicado la redacción del proyecto de la Ronda Sur. La redacción ha sido encargada a Sestra Ingeniería y Arquitectura S.L. por un importe de 20.364,3 euros (IVA incluido) y un plazo de dos meses para presentar el proyecto.

La Diputación Foral de Gipuzkoa encargó en su día a esta empresa la redacción conjunta del proyecto del nuevo enlace de la autopista AP-8 en Irun y la primera fase de la Ronda Sur, que se redactó en febrero de 2017. Posteriormente la Diputación ha encargado a esta misma empresa el desglose de la parte correspondiente al semienlace, dejando de lado la parte correspondiente a la Ronda Sur.

La delegada explicaba que han decidido seguir dando pasos convencidos de la necesidad que la ciudad tiene de esta infraestructura y queriendo tener todas las posibilidades cubiertas después de escuchar a la Diputada de carreteras en los medios de comunicación. "Aunque el convenio que nos enviaron hace un año, no decía eso, después de escuchar las declaraciones de la Diputada de Carreteras en los medios, queremos, por si acaso, dar los pasos que están en nuestra mano. Quiero, en todo caso, poner de manifiesto la falta de respeto que supone el modo de actuar del Diputado General, Markel Olano. Para hablar de compromisos tuvimos aquí todo un desembarco en 2016, ahora para confirmar y avanzar en el cumplimiento de lo anunciado no se ponen ni al teléfono y tenemos que enterarnos de lo que quieren hacer a través de los medios."

Laborda recordaba que "en todo caso, podemos adelantar nuestro trabajo hasta un punto, pero sin que desde la Diputación se garantice la aportación económica prometida, no podremos licitar la obra y por lo tanto, no habrá Ronda Sur."

El encuentro en Txenperenea

Laborda explicaba por otro lado desde el Ayuntamiento han seguido trabajando en la parte que les correspondía y que será la futura conexión de la Ronda Sur con el viario existente. Este pasado mes de enero se encargó la redacción del proyecto de rotonda en Larreaundi y ampliación del vial de Txenperenea. Se trata de una actuación ligada al desarrollo de la futura Ronda Sur y semienlace de la autopista A-8, que conectará en su primera fase los entornos de Oinaurre y Txenperenea.

El ayuntamiento sigue sin noticias de la Diputación pero avanzará en el Proyecto de la Ronda Sur hasta d

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Abril de 2018 11:51 -

Se prevé la construcción de una rotonda en el cruce entre las calles Belitz y Miguel de Ambulodi para facilitar la circulación ante la previsión de incremento de tráfico que se produciría una vez finalicen todos estos trabajos. El presupuesto para la redacción de este proyecto es de 21.114,50 euros y la empresa encargada es Endara Ingenieros Asociados S.L. con un plazo de preparación de tres meses.